Paroisse St Jean XXIII Cognin



Dimanche 3 juillet 2022 14ème dimanche du temps ordinaire - Année C

« Votre paix ira reposer sur lui »

Évangile du jour Luc (Lc 10, 1-12.17-20)

En ce temps-là, parmi les disciples, le Seigneur en désigna encore 72, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : 'Paix à cette maison.' S'il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui; sinon, elle reviendra sur vous. Restez dans cette maison, mangeant et buvant ce que l'on vous sert ; car l'ouvrier mérite son salaire. Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : 'Le règne de Dieu s'est approché de vous.' » Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis. allez sur les places et dites : 'Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l'enlevons pour vous la laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s'est approché.' Je vous le déclare : au dernier jour, Sodome sera mieux traitée que cette ville. » Les 72 disciples revinrent tout joyeux, en disant : « Seigneur, même les démons nous sont soumis en ton nom. » Jésus leur dit : « Je regardais Satan tomber du ciel comme l'éclair. Voici que je vous ai donné le pouvoir d'écraser serpents et scorpions, et sur toute la puissance de l'Ennemi : absolument rien ne pourra vous nuire. Toutefois, ne vous réjouissez pas parce que les esprits vous sont soumis ; mais réjouissezvous parce que vos noms se trouvent inscrits dans les cieux. » - Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie (par Frère Hilario FRIGHETTO)

Appelez pour annoncer la joie de l'Évangile

Le prophète Isaïe (1ère lecture, 66,10-14) nous invite à la joie et il annonce également une paix "qui déborde comme un torrent". La paix, ce n'est pas seulement une absence de guerre; c'est d'abord la plénitude de la présence de Dieu. **La grâce et la paix sont offertes à tous**.

Le Seigneur désigna 72 de ses disciples pour les envoyer deux par deux, en avant de lui, dans toutes les villes et localités où lui-même devait se rendre. Ce chiffre, 72, symbolise l'ensemble des nations connues à l'époque de Jésus. C'est une manière de nous rappeler que la bonne nouvelle de l'Évangile doit être proclamée dans le monde entier, pas seulement à ceux qui vont à l'église. Elle est aussi pour ceux qui n'y vont plus, pour les adolescents en pleine crise, pour ceux qui tournent en dérision la foi des chrétiens. Tous doivent pouvoir entendre cette Bonne Nouvelle.

Les 72 disciples ont accompli leur mission, ont été remplacés et, aujourd'hui, l'appel s'adresse à chacun de nous pour annoncer « la joie de l'évangile ». Annoncer c'est notre mission. Le Seigneur fera fructifier sa parole proclamée et témoignée par nous.

"Paix à cette maison." Dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord "Paix à cette maison." Les envoyés de Jésus ne sont pas des conquérants ; ils ne doivent pas user de la violence mais respecter la liberté. Chacun est libre d'accueillir ou de refuser l'amour passionnant de Dieu. La paix que le Seigneur veut nous donner, ce n'est pas seulement l'absence de conflit. C'est le pardon, la miséricorde, la paix.

L'annonce de l'Évangile est un défi extraordinaire. Des chrétiens sont assassinés dans le monde, simplement parce qu'ils annoncent l'Évangile aux hommes mais c'est précisément en voyant le courage extraordinaire des chrétiens persécutés que des hommes et des femmes se convertissent à Jésus Christ.

Seigneur : Toi qui nous envoies « comme des agneaux au milieu des loups », rends-nous forts dans les épreuves et garde-nous fidèles à la mission que tu nous confies.

Les missions en paroisse. Le Seigneur a choisi 72 disciples pour évangéliser le monde entier. Au fil du temps, toujours, de nouveaux appels et envois se succèdent. Tous les baptisés sont appelés et envoyés. La paroisse a besoin de différents acteurs pour assurer sa mission de communion. Heureusement il y a des bonnes volontés, du bénévolat, des engagements... Mais des gens se fatiguent, ou ont trop d'engagements dans différents secteurs de la société.

Merci à tous ceux qui se sont dédiés et continuent à le faire avec générosité, mais il y a besoin de renforts et de nouvelles disponibilités. J'invite chacun à découvrir sa place au service de la communauté. Avec urgence la paroisse a besoin d'un (une) assistante paroissiale – secrétaire - et d'un coordonnateur de catéchèse. Après avoir appelé les 72 disciples, Jésus renouvelle son appel à chaque baptisé pour la mission dans la paroisse St Jean XXIII-Cognin. N'attendons pas que cet appel passe nécessairement par le curé ou par l'équipe d'animation paroissiale.

Comme les disciples ont accueilli l'appel de Jésus et se sont félicités du résultat de la mission réalisée, que le Seigneur bénisse et rend joyeux tous ceux qui vivent et portent la joie de l'évangile!

